



Regionaljournal Steiermark



Mit Traktor verunglückt

Donnerstagabend stürzte in Sankt Georgen am Kreischberg ein 68-jähriger Landwirt aufgrund eines Herzinfarktes mit einem Traktor samt Anhänger von einem Forstweg in ein steil abfallendes Waldstück. Der Mann konnte nur noch tot geborgen werden.

Der Mann aus dem Bezirk Murau war gegen 18 Uhr zu seiner Almwirtschaft unterwegs. Aufgrund des Herzinfarktes stürzte er rund fünf Meter über ein steil abfallendes Gelände in ein Waldstück. Der Sohn des Verunglückten fand seinen Vater zirka eineinhalb Stunden nach dem Unfall. Ein Notarzt konnte nur noch den Tod bestätigen. Die Feuerwehren (Sankt Georgen am Kreischberg und Ruprecht) standen im Einsatz und führten die Fahrzeugbergung durch. Das Kriseninterventionsteam Murau betreut die Angehörigen.

